

Finanzspritze für Laubenpieper

Förderplattform „Heimatherzen“: Kleingärtner freuen sich über 500 Euro

Elze – Der Kleingartenverein Elze (KGV) freut sich über eine erneute Finanzspritze seitens der Sparkasse: Andreas Brunotte, Leiter der Sparkasse in Elze, stattete den Saalestädter Laubenpiepern auch in diesem Jahr einen Besuch ab. Und er kam nicht mit leeren Händen, sondern hatte einen Scheck von der Sparkasse Hildesheim-Goslar-Peine in Höhe von 500 Euro im Gepäck, den er den Schriftführern des Vereins überreichte. Der Kleingartenverein Elze hatte sich beim Sponsoring „Heimatherzen“ angemeldet, was über die Förderplattform der Sparkasse Hildesheim-Goslar-Peine läuft, und durfte sich nun erneut über eine Finanzspritze freuen.

Nach dem Vorstandswechsel beim KGV im Januar 2020 habe man nach dem großen Aufräumen im Frühjahr ver-



Andreas Brunotte von der Sparkasse Elze überreicht Ina Marquardt (1. Schriftführerin) und Volkhard Niebuhr (2. Schriftführer) vom Kleingartenverein Elze den symbolischen Scheck.

gangenen Jahres feststellen müssen, dass Geschirr, Besteck und Gläser nicht mehr vorhanden sind, heißt es. Da die Renovierungsarbeiten der Pergola derzeit auf Hochtou-

ren laufen und schon die ersten Anfragen für Feiern im nächsten Jahr verzeichnet werden, soll von dem Geld zunächst neues Geschirr gekauft werden. „Wir freuen uns

schon sehr auf die ersten Feiern, die hier endlich wieder stattfinden können“, betonen die Laubenpieper, die sich für die erneute finanzielle Unterstützung bedanken. me

LDZ 19.8.21